



むすび

重点目標「自分で考え、選択し、仲間と共に行動することで成長する子ども」

学校教育目標

進んで学習する子ども
豊かな心を持った子ども
仲間を大事にする子ども
健康で明るい子ども
みんなと一緒に働く子ども

新たなスタートに向けて

校長 昇 洋一

3月19日（火）、42名の卒業生が在校生代表の5年生、保護者、PTAや地域の方々に見送られ立派に巣立っていきました。今年の卒業生は学年としての一体感があり、この1年間、最高学年としてできることをしっかり行ってくれました。卒業証書授与式でも、これまでと同様に素晴らしい態度でした。卒業生を見守り励まし続けていただいた保護者、地域の皆様に、改めてお礼を申し上げます。ありがとうございます。スクールバンドの皆さんも6年生の新たな門出に花を添えてくれました。

さて、本日3月25日（月）に修了式をおこないました。子どもたちは1年間よくがんばりました。この1年の努力の成果、成長の様子を「希望ヶ丘」として、ご家庭にお知らせします。是非お子様と一緒に振り返り、温かいねぎらいの言葉を添え、次の一つ上の学年への意欲を高める機会としてください。

始業式は4月6日（土）。明日3月26日（火）から4月5日（金）までが春休みです。交通事故や水の事故、公園の遊具近辺の雪穴による事故等の心配も増えます。学校での指導に加え、ご家庭でもご確認をお願いします。また、新しい学年のスタートがスムーズに切れるように、生活リズムや学習面にもご配慮いただきますよう重ねてお願いします。

この1年間、本校の教育活動に対しまして、深いご理解と厚いご協力をいただいた保護者の皆様、地域の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



3月19日（火）第71回卒業証書授与式



「デンソー北海道様」より図書の寄贈を受けました





【教諭】〇〇〇〇〇 北広島市へ

楽しい思い出のつまった北栄小学校を離れる時が来てしまいました。学級担任として多くの子供たちと関わり、たくさんの笑顔から元気もらい、幸せな毎日を過ごさせていただきました。日々の教育活動と子どもたちの笑顔を支えてくださった保護者の皆様へ感謝申し上げます。今後も子どもたちが、毎日楽しく学校に通い、友達と過ごす日々を大切にしながら、優しくたくましく成長することを心より願っております。素敵な5年間をありがとうございました。

【教諭】〇〇〇〇〇 北広島市へ

明るく元気いっぱいの北栄小学校の子どもたちと過ごした6年間は、わたしの宝物です。このたび千歳を離れることとなりましたが、これからも北栄小学校の子どもたちの健やかな成長を応援しております。お世話になりました。ありがとうございました。

【教諭】〇〇〇〇〇 江別市へ

6年間お世話になりました。大学を卒業してすぐ右も左もわからない状態で始まった教員人生のスタートが北栄小で本当に良かったです。保護者の方々、児童の皆さん、そして同僚の先生方に本当に支えて頂きました。この6年間を糧にして新しい学校でもがんばります。ありがとうございました。

【教諭】〇〇〇〇〇 千歳市内

とても明るく、素直で元気な子と、毎日、笑ったり、泣いたり、怒ったり・・・とても楽しい2年間を過ごさせていただきました。北栄小の皆さんと過ごした思い出は宝物です。保護者の皆様にも大変お世話になりました。温かく見守り、支えてくださったこと、感謝しております。北栄小学校は離れますが、千歳市内に勤務しますので、きっとどこかでお会いできると思います。その際は、気兼ねなくお声がけしていただけると幸いです。2年間、ありがとうございました。

【非常勤講師】〇〇〇〇〇 千歳市内

北栄小学校では2年間という短い間でしたが、楽しい思い出でいっぱいです。私は主に低学年との関わりが多かったのですが、みんな優しく明るい子たちばかりで、いつも弾ける笑顔に癒やされました。一緒に過ごした2年間は私の宝物です。北栄小学校での思い出を胸に次の学校でも頑張ります。保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

【児童生徒ヘルパー】 〇〇〇〇〇 千歳市内

元気で優しい北栄小の皆さんと過ごした6年間は宝物のような時間でした。お別れするのがとても寂しいですが、児童の皆さんのこれからの成長を心から応援しています。本当にありがとうございました。

【ALT】 〇〇〇〇〇 千歳市内

6th graders! It's been a wonderful adventure teaching you from 3rd grade until 6th grade. You all tried so hard and did so well! Your writing skills have seriously improved. Good luck in middle school!

(Google 翻訳)

6年生の皆さん！3年生から6年生まで教えるのは素晴らしい冒険でした。皆さん一生懸命頑張っていて、よく頑張りました！あなたのライティングスキルは大幅に向上しました。中学校でも頑張れ！

【スクールサポートスタッフ】〇〇〇〇〇 退職

スクールサポートスタッフという職種で児童のみなさんとはあまり関わりはありませんでしたが、雰囲気がかつても明るく、居心地の良い学校だなと思っていました。子供達のあいさつはとても元気よく、こちら元気をもらえました！行事では運動会の全校よさこいが特に迫力があって感動しました。約2年間という短い期間でしたが、北栄小学校で働けてよかったです！みなさんの成長を心よりお祈りしています。

4月の主な行事

- 5 (金) 6年登校日、入学式前日準備
- 6 (土) 着任式・始業式・入学式
- 18 (木) 全国学力学習状況調査(6年)
- 20 (土) 全校参観日 PTA総会 学級懇談
- 26 (金) 1年生を迎える会



←欠席連絡は
こちらから